

## Gelder für Sporthalle in Nord freigemacht

Staßfurt (frc) | Der Staßfurter Stadtrat hat in seiner Sitzung am vergangenen Donnerstag Gelder für einen zügigen Bau der neuen Dreifeldsporthalle in Staßfurt-Nord freigemacht. Mit 30 Ja-Stimmen und einer Enthaltung stimmten die Stadträte für einen „haushaltstechnischen Kniff“. Rund die Hälfte der Gelder für die Sporthalle, die erst im Haushaltsjahr 2017 der Stadt festgeschrieben sind, werden durch eine überplanmäßige Auszahlung freigemacht. Dadurch ist die Stadt in der Lage, noch in diesem Jahr Aufträge für Bauarbeiten zu vergeben, die im kommenden Jahr durchgeführt werden. Es handelt sich um rund eine Million Euro. Das bedeutet nicht, dass der Neubau teurer wird.

---